

ABSTRAK

Marhamah, Rukyatul. 2021. Tafsir Ayat-ayat Parenting dalam Kisah Luqman (Kajian atas QS. Lukman Perspektif Kitab Mafatih al-Ghaib). Skripsi, Prodi Ilmu Qur'an dan Tafsir, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo, Pembimbing: (I) Dr. H. Ahmad Fawaid, M. Th. I. (II) Bahrul Ulum, M. Phil

Kata Kunci : Tafsir Ayat-ayat Parenting, Kisah Lukman, Kitab Mafatih al-Ghaib.

Dalam penyampaiannya, al-Qur'an menggunakan beberapa metode dan cara yang sangat menarik sehingga memiliki daya pikat tersendiri bagi para pembaca maupun bagi para akademisi bahkan para orientalis. Salah satunya tertuang dalam bentuk narasi berupa kisah-kisah teladan umat terdahulu yang relevan sampai saat ini seperti kisah Luqman al-Hakim yang menjadi potret dan referensi dalam pengetahuan *parenting* yang saat ini menjadi tantangan lebih bagi para orang tua terutama dalam pembentukan karakter baik sesuai dengan ajaran al-Qur'an dan hadits.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menelaah pemikiran Fakhrudin al-Razi tentang ayat-ayat *parenting* perspektif *Tafsir Mafatih al-Ghaib* sebagai referensi keilmuan tentang konsep, prinsip dan metode *parenting* (pola asuh orang tua) yang sesuai dengan ajaran al-Qur'an dan hadits serta sebagai solusi dalam menghadapi problematika dalam pengasuhan anak.

Kajian ini, menggunakan metode penelitian kajian pustaka (*library research*) yang bersifat deskriptif-analitis dengan menggunakan konten analisis tafsir *tahlili* tentang penafsiran Fakhrudin al-Razi tentang ayat-ayat *parenting* dalam kisah Luqman perspektif *Tafsir Mafatih al-Ghaib*.

Al-Razi dalam tafsirnya menyatakan bahwa konsep dan prinsip *parenting* yang terangkum dalam surat Luqman ayat 13-19 bahwa pembentukan karakter yang baik dilakukan dengan mengajarkan hal-hal yang bersifat prioritas (*al-Ahammiyah*) dan penting serta dilakukan secara kontinu (*al-Takarrur*). Sedangkan metode yang diterapkan oleh Luqman meliputi dua metode yaitu metode nasehat (*mau'idzah*) dan metode keteladanan yang tercermin dalam surat Luqman ayat 13.